



MIYAMOTO JSC 応援のマナー

ベンチに入っているコーチ以外から、選手に対しての指示はやめましょう。
サッカー経験者やサッカーを良く知っている方もいると思いますが、試合をしているのは「選手とコーチ」です。コーチの指示で選手は判断しプレーをしています。
ベンチ以外からの指示は選手を混乱させるだけではなく、コーチに対しても失礼に当たります。
一生懸命プレーをしている選手達を一生懸命応援しましょう！

試合をしているのは子供たち！
保護者は、試合をしている選手たちの良きサポーターであるよう心掛けましょう。
常に子供たちを尊重し、一生懸命プレーが出来るようにバックアップしてあげましょう。
試合になるとどうしても「なにやってんだー！」となってしまうがちですが、そこをぐっと抑えて次に良いプレーが出来るよう応援しましょう。

レフリーの判定は絶対です！
4種（小学生）の試合では「お父さんレフリー」がほとんどで、プロフェッショナルではありません。
プロフェッショナルではありませんが、一生懸命勉強し努力しています。
サッカーのルールはとても複雑で覚えるのもやっとです・・・
起こったプレーに対し瞬時にジャッジするのは大変な役目ですので、温かく見守ってあげましょう。その試合はそのレフリーに任せているのですから・・・

子供たちの普段の練習風景を見たことがありますか？
子供達はそれぞれの目標に向かってボールを蹴っています。遠くに蹴ること、フェイントで相手を抜くこと、相手のドリブルを止めること、ゴールを守ること、ゴールを決めること、子供と同じ数の目標があると思います。
試合は、それぞれの目標や練習の成果を発揮するところだと思います。
試合での勝ち負けは大切ですが、サッカーを始めてまだ数年です・・・
勝ち負けよりも大切な事があると思います。
今日の試合で目標は達成できたか？練習の成果を発揮できたか？チームに貢献できたか？など家に帰ってから話を聞いてあげてください。
子供たちの明日にもっともっと期待しましょう！